

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 15. Oktober 2020

Gute Ergebnisse beim Stadtradeln 2020

19.359 gefahrene Kilometer, 96 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 8 Teams, fast 3 Tonnen CO₂ eingespart und mit mehr als 200 Kilometern durchschnittlich zurückgelegte Strecke pro Teilnehmer ergibt sich erneut ein beachtliches Ergebnis für die diesjährige Teilnahme am Stadtradeln, dass in der Zeit vom 12. September bis 2. Oktober stattfand.

Bürgermeister Daniel Tybussek, selbst aktiv als Velofahrer an der Aktion beteiligt, freut sich: „Mein Dank geht an die zahlreichen aktiven Radlerinnen und Radler, die uns durch Ihre Teilnahme das stets breite Interesse der Mühlheimerinnen und Mühlheimer Bürger am Radfahren signalisieren. Die im Vergleich zur letzten Teilnahme geringere Gesamtkilometerzahl ist auf die der Corona-Pandemie geschuldeten späteren Terminierung zurückzuführen – geplant war auch diesmal, wie in den Vorjahren, ein Veranstaltungstermin in den Sommermonaten. Ebenfalls mussten aus dem gleichen Grund die geführten Touren des ADFC Mühlheim ausfallen, die traditionell sehr gut frequentiert wurden und damit maßgeblich zum etwas besseren Gesamtergebnis im Jahr 2018 beitrugen. Das bisher zweitbeste Ergebnis aller Teilnahmen unterstreicht jedoch, dass unsere Stadt, mit ihrer unmittelbaren Lage am Main, den zahlreichen Wäldern und dem Naherholungsgebiet, allen Interessierten beste Möglichkeiten anbietet, auf 2 Rädern die eigene Heimat zu entdecken.“

Spitzenreiter unter den Teams war in diesem Jahr das offene Team der Stadt mit über 10.000 gefahrenen Kilometern. Die nächste Teilnahme am Stadtradeln ist für das Jahr 2022 geplant.